

Les SDF viennois sous les flashes de Tom Platzer

«Far from heaven» est le titre de l'exposition qu'abrite aujourd'hui le Centre autrichien d'information (17, rue Benzerte, en face de l'Alliance franco-marocaine, Rabat). Le vernissage de cette exposition a eu lieu hier hier mercredi 27 avril 2005, en présence de l'artiste-photographe Tom Platzer.

Il s'agit de SDF viennois que le photographe autrichien Tom Platzer a interviewés et pris en photo pendant plusieurs années. L'exclusion et la misère ne sont pas des phénomènes qui touchent exclusivement les pays pauvres - même les pays les plus riches de l'Europe comptent leurs marginaux. «Tout n'est pas or qui brille».

Tom Platzer, passionné de photographie depuis l'âge de 12 ans, veut montrer avant tout «l'âme» de la personne derrière chaque photo, provoquer, remuer et faire ressortir des moments de vérité.